

金小だより

令和5年4月27日
第1号
金山町立金山小学校
学校だより

令和5年度 金山小学校スタート やさしく かしこく しなやかに

4月7日(金)、33名の新入生を迎え、全校児童210名で令和5年度の金山小学校がスタートしました。お子様のご進級、ご入学、おめでとうございます。

始業式では、本校の教育目標である「やさしく」「かしこく」「しなやかに」とはどういうことなのか、子どもたちと考えてみました。そして、それぞれの目標の具現化のために、次のようなことを1年間がんばっていこうと話しました。

やさしく (思いやりがあり 助け合う)

- ◆困ったとき、わからないときに「助けて」「教えて」と言えるようになってほしい
- ◆助けを求められたら、相手の気持ち、困り感に寄り添ってほしい

かしこく (よく考え 自ら学ぶ)

- ◆学校(授業)でも、家でも、「はてな(?)」をたくさん見つけてほしい
- ◆「はてな(?)」を見つけられる「目」「頭」「心」を持ってほしい

また、3つ目の「しなやかに」については担任や家の人と考えてみるように話をしました。

しなやかに・・・? (生命を大切にし 健康である)

- ◆「頭」も「心」も「しなやかに」になってほしい!
「しなやかかって?」「体がぐにゃぐにゃ?」「やわらかいってこと?」

子どもたちが生きる未来(すでに、今も!)は、「予測困難な社会」と言われています。そんな時代をたくましく生きていくためには、自分で考え、判断し、



行動することがこれまで以上に求め

られています。言い換えれば、「主体性」や「自律(自立)」が大切になります。そのためにも、「頭」と「心」を「しなやかに」して、「予測困難な社会」を生き抜く素地を、小学校で身につけていかなければならないと、強く感じています。私たち教職員は「子どもを主語」にして、教育活動を展開していきます。勉強を「教える」のではなく、子どもが「学ぶ」「育つ」学校にしていきたいと考えています。保護者の皆様、地域の皆様、今年1年、金山小学校の

教育活動へのご理解とご協力を、どうぞよろしくお願い申し上げます。

5月20日(土) 金山小学校運動会 ※荒天時は、体育館で規模を縮小して実施

◆8:50開会式 ◆9:10競技開始 ◆11:25閉会式

地域の皆様、子どもたちのがんばりをぜひ見に来てください!

主語は
子ども

